

Hoy en Mayabeque 13 muestras positivas a la Covid-19

Categoría: Colaboración Gobierno

Creado: Martes, 19 Enero 2021 14:16

Escrito por Adrian Pinero Pérez

Visto: 300



En el día de ayer, de las muestras estudiadas en Mayabeque, 13 resultaron positivas a la Covid-19, según publica el sitio web del Ministerio de Salud Pública de Cuba (MINSAP).

La distribución por municipios es la siguiente:

- Madruga: 7 (contactos de casos confirmados).
- Quivicán: 2 (contactos de casos confirmados).
- Güines: 1 (sin fuente de infección precisada).
- Batabanó: 1 (contacto de caso confirmado).
- San José: 1 (contacto de caso confirmado).
- Santa Cruz del Norte: 1 (contacto de caso confirmado).

Las autoridades de salud exhortan a toda la población a cumplir con las medidas higiénico-sanitarias, mantener el distanciamiento social y el uso del nasobuco de manera obligatoria para todas las actividades y escenarios.